
「つながりを深める人間性」「可能性を引き出す知性」「明日を切り拓く感性」

去
る
、
十
一
月
二
十
四
日
（
土
）
に
、「
第

九
回

合
唱
祭
」
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
文

化
祭
が
終
了
し
た
九
月
下
旬
か
ら
、
音
と
り

を
し
た
り
、
学
年
を
超
え
て
他
学
級
と
の
合

唱
交
歓
会
を
し
て
互
い
に
学
び
合
っ
た
り

し
、
花
岡
先
生
に
よ
る
合
唱
指
導
、
学
年
の

中
間
発
表
な
ど
を
通
し
て
、
合
唱
の
質
を
高

め
て
き
ま
し
た
。

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

合
唱
祭
を
終
え
た
朝
に

（
音
楽
科
宮
坂
先
生
の
学
級
通
信
か
ら
）

晴
れ
渡
っ
た
空
が
気
持
ち
よ
く
、
パ
ノ
ラ

マ
ス
キ
ー
場
の
ゲ
レ
ン
デ
が
ほ
ん
の
少
し
白

く
な
っ
た
今
日
の
朝
で
し
た
。

ま
だ
、
校
舎
の
中
に
は
先
日
行
わ
れ
た
合

唱
祭
の
熱
気
が
残
っ
て
い
る
よ
う
で
し
た
。

生
徒
昇
降
口
の
廊
下
を
歩
い
て
い
る
と
、
文

化
委
員
会
の
副
委
員
長
が
昇
降
口
の
黒
板
に

何
か
を
書
い
て
い
ま
す
。
文
化
委
員
会
で
は

合
唱
祭
の
少
し
前
か
ら
、
黒
板
を
使
っ
て
カ

ウ
ン
ト
ダ
ウ
ン
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
書
い
て
き
ま

し
た
。
毎
日
、
合
唱
祭
ま
で
の
登
校
日
数
と

一
言
の
メ
ッ
セ
ー
ジ
が
書
か
れ
て
い
て
、
そ

れ
を
読
む
度
に
僕
も
勇
気
づ
け
ら
れ
「
よ
し
、

今
日
も
頑
張
ろ
う
」
と
思
っ
て
や
っ
て
き
ま

し
た
。

カ
ウ
ン
ト
ダ
ウ
ン
自
体
は
文
化
委
員
会
の

仕
事
と
し
て
僕
が
提
案
し
た
も
の
だ
け
れ

ど
、
あ
そ
こ
に
書
か
れ
て
い
る
言
葉
は
副
委

員
長
が
毎
日
考
え
た
も
の
で
す
。
そ
し
て
、

合
唱
祭
が
終
わ
っ
た
後
の
メ
ッ
セ
ー
ジ
は
僕

か
ら
の
指
示
や
提
案
で
は
な
く
、
副
委
員
長

が
自
ら
考
え
実
行
し
た
も
の
で
す
。
自
分
に

与
え
ら
れ
た
仕
事
の
中
で
、
考
え
、
工
夫
し
、

全
校
の
た
め
に
何
か
を
し
よ
う
と
す
る
姿

に
、
副
委
員
長
と
し
て
の
誇
り
を
感
じ
ま
し

た
。こ

う
や
っ
て
富
士
見
中
学
校
の
日
々
の
生

活
は
、
色
々
な
人
の
工
夫
や
熱
意
で
で
き
て

い
る
の
だ
な
と
感
じ
る
十
一
月
の
最
終
週
で

し
た
。
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特集：第 9回合唱祭

最後に
とうとう合唱祭が終わってしまいましたね。

1年生のみなさんは富士見中学校の合唱祭に
どんなイメージを持ちましたか？

2年生のみなさんは今のクラスになって
はじめての合唱祭はどうでしたか？

3年生のみなさんは最後の合唱祭を悔いなく
楽しめましたか？

たくさんたくさん練習してきたうちの本番の数分間
の中で達成感や緊張感など、様々な気持ちになったのではないでしょうか？
みなさんがこの気持ちを味わうことができたのは、ステージに上がった私

たちだけではなく、音楽の先生、担任の先生、応援して下さった先生、客席
で聴いて下さった保護者の方、地域の方がいてくださったからです。一人ひ
とりが感謝の気持ちを持てたら良いですね。
今まで頑張ってきた歌を、これからも発揮していきましょう。



いざステージに上がってみると、予想以上の人がいてとて

も驚きました。それと同時に、すごく緊張しました。でも、

歌い始めてみると、歌うのはやっぱり楽しくて、気持ちがよ

かったです。歌ってすごいなと感じました。ステージから降

りるときは上がるときと違って、とてもすがすがしい気持ち

で席に戻ることができました。自分の全力で、精一杯歌うこ

とができたと思います。少し顔が笑っていなかった気はしま

したが、最後は笑顔になれたと思うので良かったです。何よ

り、３０人全員で、１年□部３０人の「ＣＯＳＭＯＳ」がつ

くれて嬉しかったです。（１年生）

合唱祭がありました。１年生にとっては、初めての

合唱祭。宏美先生やいろんな人から聞くと、「富士見

中の合唱はすごいよ」と言っていました。実際に聞い

ていると、思っていた以上にすごくてびっくりしまし

た。体育館の中の空気がガラッと変わって、歌ってい

るときはすごく緊張しました。銀賞だったけど、本番

が１番いい歌だったと思います。（１年生）

合唱祭がありました。私は笑顔で歌うこと

を意識してやってきたので、本番もがんばろ

うと思って歌いました。自分ではできたつも

りだったけど、あとで友達に「真顔だった」

と言われました。練習でできたことを本番で

できなかったのは悲しかったけど、「心は指

揮者、歌声は皆へ」という目標は達成できた

と思います。（１年生）

今日は初めての合唱祭がありました。２年

生の合唱を聴いていてはじめの方なのに響い

ていてすごいなと思いました。自分たちの番

になってステージに立ってみると緊張して足

が震えました。歌い終わって、３年生の合唱

を聴いて、とてもすごくて、自分たちもあれ

ぐらい迫力があれば良いなと思いました。自

分たちは銀賞で少し悔しかったですが、思い

きり歌えたので良かったです。（１年生）

《最初で最後の最高の瞬間》
待ちに待った『合唱祭』でした。もう嫌、というほ

ど練習をしてきましたが、いざ本番になると急に心臓

がバクン、バクンとしてきて、苦しかったです。ステ

ージに立つともうそんなことは忘れていて、一生懸命

うたいました。そのときに思いました。「あれ？いつ

も以上に、声出てるなぁ」と。結果はどうあれ、１の

□で最初で最後の最高の瞬間でした。(１年生)

大切なことを学べた

今日、合唱祭がありました。結果は残念ながら

銀賞でした。でも、今回の合唱祭で、皆で一つの

ものを創りあげることの大切さや、悔しさなど、

大切なことを学べました。この悔しさを来年につ

なげていって、聴いてくれる人「全員の心」に歌

を届けたいし、誰が聴いても、金賞以上のもの(を)

得られるようにしたいです。（２年生）

今日は合唱祭でした。私はたまに目を閉じて心の

耳で聞いていました。特に３年生の歌は「平和への

願い」そのものを語りかけてくるようで、心にしみ

ました。そして、私たちの「心の瞳」。すごく緊張

しましたが、ブレザーを力強く握りながら手の震え

をおさえて全力で歌いました。花岡先生、宮坂先生、

そして毎日アドバイスしてくれた大介くん、悔いの

残らないよう爽良ちゃんのピアノに合わせて合唱す

ることができました。（２年生）



◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

◇

感
想
に
見
ら
れ
る
よ
う
に
、
生
徒
達
は
こ

の
行
事
を
通
し
て
、
沢
山
の
こ
と
を
感
じ
、

学
ん
で
い
ま
す
。
当
日
は
、
保
護
者
席
に
座

れ
な
い
人
が
出
る
ほ
ど
で
し
た
。
Ｐ
Ｔ
Ａ
コ

ー
ラ
ス
に
は
、
八
十
名
を
超
え
る
皆
様
に
参

加
し
て
い
た
だ
き
、
花
を
添
え
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。
Ｐ
Ｔ
Ａ
会
長
さ
ん
の
指
揮
、
五
味

さ
ん
の
伴
奏
も
と
て
も
素
敵
で
し
た
。
こ
の

よ
う
に
多
数
の
皆
様
に
見
守
ら
れ
る
中
、「
富

士
見
中
の
宝
」
と
し
て
い
る
合
唱
祭
が
で
き

ま
し
た
こ
と
、
充
実
し
た
ひ
と
時
、
幸
せ
な

時
間
を
過
ご
せ
ま
し
た
こ
と
に
、
感
謝
申
し

上
げ
ま
す
。
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担
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油
井

彰

「ＩＮ ＴＥＲＲＡ ＰＡＸ～」の言葉が体育館中

に響き渡った。最後の「ＩＮ ＴＥＲＲＡ ＰＡＸ」

の言葉とともに、私たちクラスとしての合唱は終わっ

た。私はいつも、終わったあとは、「大丈夫だったか

な～」とか不安な気持ちを抱いていたけれど、最後の

合唱祭は違った。なぜか達成感、やり切った気持ちで

いっぱいだった。たぶんそれは、最優秀賞とかよりも、

みんなで段に乗って、お客様たちに私たちの歌声を届

けられたからだと思った。（３年生）

「ほっとした」今まで１度も金賞をとったことがなかったので、金賞をとったときの気持ちは分からな

かった。今まで良い伝統を伝えるため、また最後の集大成として練習してきた。どれぐらいの人に思いが

伝わったかは分からない。でも、清掃の後、佐伯先生に「良かったよ。３年は全員最優秀賞だな」と言わ

れたとき、「僕たちの歌が伝わったんだな」と思った。自分としては、少し納得できない部分があったけ

れど、後輩に憧れとして覚えていてくれれば嬉しい（３年生）

合唱祭当日、自分たちの番が来た。自分は

１、２年生のころ、自分たちの番が来ると「嫌

だな」と思っていたが、なぜか今回はワクワ

クして歌った。あっという間だったが、今ま

でにない合唱ができた。結果は最優秀賞では

なく、金賞だった。自分にとっては待望の金

賞だった。でもそれ以上のものを得られた合

唱祭だった。とても楽しかった。（３年生）

楽しかったり、集中したりした時間はあっという

間です。合唱祭も一瞬にして終わってしまったよう

に感じます。でも、合唱祭を終えて、まず一番に思

うことは心の底から良かったと思えたことです。合

唱のことだけではありません。このクラスの皆で歌

えたこと、この学年で歌えたこと、すべてにおいて

良かったと思えます。一番にお礼を言いたい人は、

指揮者の〇〇さんと伴奏の〇〇さんです。二人がい

てくれなかったら、合わせることも歌うこともでき

ません。すごく、すごく感謝の気持ちでいっぱいで

す。３年□部で本当によかった！（３年生）



１年１部 銀賞 ２年１部 銀賞 ３年１部 金賞

１年２部 銀賞 ２年２部 銀賞 ３年２部 金賞

１年３部 銀賞 ２年３部 金賞 ３年３部 金賞

１年４部 銀賞 ２年４部 銀賞 ３年４部 金賞 最優秀賞

第９回 合唱祭 プログラム

１ 全校合唱 (混４) 「富士見中学校校歌」指揮 山﨑あかり 伴奏 前島 杏結

２ ２年４部 (混３) 「地球の鼓動」 指揮 山岸 千紘 伴奏 渡部 胡春

３ ２年３部 (混３) 「桜色」 指揮 太目 雅斗 伴奏 小林 聖

４ ２年２部 (混３) 「心の瞳」 指揮 吉川 大介 伴奏 山﨑 爽良

５ ２年１部 (混３) 「次の空へ」 指揮 五味 丸高 伴奏 金澤 梁

６ １年２部 (混３) 「大切なもの」 指揮 桑澤虎次郎 伴奏 清水 姫菜

７ １年３部 (混３) 「涙をこえて」 指揮 前島 梨那 伴奏 矢澤 美月

８ １年４部 (混３) 「HEIWAの鐘」 指揮 五味 日向 伴奏 室橋 芙海

９ １年１部 (混３) 「COSMOS」 指揮 雨宮 快知 伴奏 澁井 皆見

10 職 員 (混３) 「花は咲く」 指揮 曽根原好彦 伴奏 馬場ゆみか

11 ＰＴＡ (混３) 「糸」 指揮 加々見賢仁さん 伴奏 五味亜希子さん

12 ３年１部 (混３) 「IN TERRA PAX 地に平和を」

指揮 津金 大輔 伴奏 前島 杏結

13 ３年４部 (混３) 「花をさがす少女」 指揮 太田 悠斗 伴奏 植松 海敬

14 ３年２部 (混3) 「信じる」 指揮 木村 双葉 伴奏 佐谷凜太朗

15 ３年３部 (混4) 「鷗」 指揮 上原 澄也

≪学年合唱≫

16 １学年 (混３) 「絆」 指揮 名取 真菜 伴奏 伏見 涼帆

17 ２学年 (混３) 「輝くために」 指揮 平出 隼翔 伴奏 伊藤 綾夏

18 ３学年 (混３) 「聞こえる」 指揮 守屋 奏穂 伴奏 植松 海敬

19 全校合唱 (混３) 「ふるさと」 指揮 山﨑あかり 伴奏 大藪穂野花

第９回 合唱祭


